



Nitra, Sastin, Kosice, Levoca y Pro-pad.

EL 1% DE LA DIÓCESIS DE BILBAO, PARA AFRICA Y AMÉRICA

El uno por ciento de los presupuestos de 1995 de la obispado ha sido destinado a varios proyectos del Tercer Mundo por decisión del obispo de Bilbao, Mons. Luis María Larrea. La cifra es de 3.511.000 ptas., como en 1993.

Cinco son los proyectos a los que irán destinados los cerca de cuatro millones de pesetas. Cuatro de ellos serán canalizados por Misiones Diocesanas: Hospital de Kesense (Zaire), 700.000 ptas., Necesidades Básicas de los indios panares en Caicare del Orinoco (Venezuela), 600.000 ptas., Escuela de educación especial de Tuungane, Panda Likasi (Zaire), 805.300 ptas., Envío de alimentos a Luanda y Namibe (Angola), 976.200 ptas. El quinto proyecto, es para la formación y capacitación de jóvenes laicos en el acompañamiento de grupos juveniles en la diócesis de Ica (Perú), 916.500 ptas. También la Caja diocesana de Compensación, fondo compuesto para atender a la nóminas de los presbíteros diocesanos y a las ayudas a las parroquias y que funciona autónomamente de la Curia, destina el 1% de su presupuesto para el Tercer Mundo. En 1995 es de 8.500.000 ptas.

1996, «AÑO INTERNACIONAL DE ERRADICACIÓN DE LA POBREZA»

Naciones Unidas ha proclamado el año 1996 como el «Año Internacional de Erradicación de la Pobreza», según informó el Centro de Información para España de Naciones Unidas. En un informe del Secretario General de la ONU, se recogen, entre otros temas, unas observaciones finales, en las que se constata que «a pesar de los considerables logros conseguidos a nivel local y nacional para combatir la pobreza, sigue siendo la principal desgracia social a escala mundial».

Según se explica en dicho informe, el Año Internacional de Erradicación de la Pobreza se basará en las experiencias sustantivas ya obtenidas y en las políticas y los programas que han demostrado tener éxito. Las principales conferencias internacionales convocadas en 1994 y 1995 servirán de ayuda para los preparativos. Y para garantizar que este Año aporte una contribución clara a la erradicación de la pobreza, podría hacerse hincapié en algunos temas particulares.

BASBASTRO RECIBE CINCO ARCIPRESTAZGOS HASTA AHORA DE LLEIDA

La diócesis de Barbastro - que va a pasar a denominarse obispa-

do de Basbastro-Monzón, pasando la iglesia de Santa María del Rome-ral a ser la concatedral de la nueva diócesis - recibe cinco arciprestazgos, pertenecientes hasta ahora al obispado de Lleida, pero enclavados en la provincia de Huesca y Comunidad Autónoma de Aragón. Así, ya con fecha de 15 de junio de 1994, se integran en este obispado oscense las 79 parroquias de los arciprestazgos de Ribagorza Occidental, Ribagorza Oriental y Cinca Media, con unos 50.000 habitantes.

El 15 de junio de 1998 se integrarán al obispado de Barbastro-Monzón las parroquias de los arciprestazgos de Litera y Bajo Cinca, con unos 25.000 habitantes más. Treinta y uno es el total de sacerdotes, en las dos fases, que pueden pasar a la nueva diócesis.

Hasta ahora Barbastro contaba con 4.329 km², 31.590 habitantes, 153 parroquias y 68 sacerdotes diocesanos incardinados. El obispo de esta diócesis es desde Noviembre de 1974 Ambrosio Echevarría Arroitia, de 73 años. La Santa Sede, según un comunicado de la Nunciatura Apostólica, ha tomado esta decisión acogiendo un deseo expresado en 1981 por la Conferencia Episcopal Española y teniendo en cuenta las razones expuestas de cara al mayor bien espiritual y pastoral de los fieles.

CM

**Carburantes Manzanares, S.L.
y Surtidor San Antón
Gasóleos A, B y C - Microfiltrado**

SERVIMOS A FINCAS RUSTICAS

Servicio a domicilio

Telfs.: (926) 61 27 56 - 61 02 64 - MANZANARES (C. Real)

DISTRIBUIDOR COMERCIAL

 **Campsa**

